

小垣江小だより

「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和5年1月24日 第18号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」



◇3学期始業式◇

1月10日 小垣江っ子たちの始業式に臨む姿から、新年を新たな気持ちでがんばろうという気持ちが伝わってきました。今年はうさぎ年、童話「うさぎとかめ」の教訓から、油断大敵、今やることに全力を尽くそうという話がありました。





◇書き初め会◇

1月11日 冬の朝焼けの澄んだ空の下、シーンと静まりかえった教室で集中して心をこめて書きあげました。それぞれに気持ちのこもった作品で、展覧会が楽しみになりました。





◇委員会活動◇

1月16日 放送委員会は、原稿読みの練習をしていました。運営委員会は「ロッカーの整とん週間」の企画運営について話し合っていました。JRC委員会は、ペットボトルキャップの今年度のデザインを決めていました。みんなの力で小垣江小学校がさらによい学校になっていきます。





◇理科研究発表◇

1月18日 産業振興センターで理科研究発表会が行われ、本校の代表児童がスポーツ飲料の味の研究内容を、説得力のある発表で堂々と伝えました。



◇学校保健委員会◇

1月18日 3年生を対象に学校保健委員会「おなか元気教室」が行われました。講師の先生から腸の働きについて、たくさんだったができました。



◇4年「百四人一首」◇

1月19日 国語の学習のまとめに、百四人一首大会を行いました。勉強の成果を生かして、学級のために懸命に札を取る姿がとても素敵でした。読み手として現れた、特別ゲストの着物姿も素敵でした。





◇3年体つくい講座◇

|1月20日| 講師の先生をお招きし、体育館で体つくりを学びました。体をスムーズに使うコツが身につき、なわとびも上達しそうです。1時間みっちり動いたらへとへとになりました。楽しい時間を過ごしました。



